
出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

細 澤 哲 哉
大 村 愛 美
上 田 貴 彦

バリー・ラシン

星野　喜忠

20192018

2018～2019

第3258回例会	 2019.1.11

会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　新年明けましておめでとうございます。皆様年末年始はゆっ
くりとご家族とお過ごしになられたことかと思いますがいかが
でしたでしょうか。皆様は、既に一年の目標を掲げ準備を整
えスタートされていることだと思います。
　平成も残すところ4か月、4/1には新元号が発表され5/1に
は皇太子殿下が天皇陛下へと即位され新しい元号の年が始
まります。私は昨年の年末に1年を振り返るというよりも平成
の 30 年間を振り返るという感慨深い年末を過ごしました。
我々の世代にとっての平成の30年間とは、良いこと、良くない
ことなどすべてを含めて公私共に充実し輝いていた時代だっ
た気がします。新しい元号の下で我々の子どもたちや後輩た
ちがいかに輝き、充実した日々を過ごしていくのかを想像する
と明るい気持ちになりませんか。確かに社会情勢は刻 と々変
化し全てが明るい未来というわけにはいきませんが、我 も々新
しい元号の下でもう一花咲かせ、後輩たちにも良い思い出とな
る良い時代を作っていきたいものです。
　さて今年は「亥年」です。十二支は動物で表されております
が、すべての漢字が本来の動物を表す漢字とは異なっており
ます。これは本来の文字では分かりにくいこともあり、分かり
やすく馴染みのある動物の文字を十二支に当てはめたからだ
と言われております。十二支の本来の漢字は植物の様子を表
しており、最初の「子」は植物の種の中に新しい命が萌え始め
た状態を指すそうです。最後の「亥」は植物の生命が種の中に
閉じ込められた状態を表しており、種の中に宿った命が春に
なって芽吹くのを待っている時期を指すため、亥年は新たな種
の成長に備え、自分を磨いたり目標に向けての準備を行うた
めの1年であるそうですので新元号のスタートに相応しい年だ
と思います。
　私の会長としての任期も残り半年となりました。後期もＩＭ
や研修旅行など皆様方のご協力いただく行事も多数控えてお
ります。これからも一層精進し会の運営に努めてまいりますの
で、引き続き皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。
他ＲＣ出席 �積君（12.8第3回諮問委員会）、野際君（12.19

沼津柿田川）、勝呂君（12.25沼津北）、大熊
君・渡邊（洋）君（1.9 沼津柿田川）、大熊君
（1.10沼津西）

欠席者（9名）
石川君、石渡君、髙地君、森藤君、
大熊君、大友君、長橋君、渡邊
（洋）君、渡辺（好）君
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1月18日（金）
　年頭のご挨拶
� 沼津市長　　頼重　秀一様

会員誕生日　大友　保志君、積　　惟貞君、
　　　　　　石川　三義君
配偶者誕生日　塚本　綾子様（和弘君）
結婚記念日　寺田　　鼎君

1月25日（金）
　ＩＭ概要説明、リハーサル
� ＩＭ実行委員会
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紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

１ ．例会変更のお知らせ
　沼　津　北…1/22（火）は夜間例会
２ ．2₀18︲19年度下期会費・特別寄付金ご納入のお

願い　ポストイン
３ ．Ｒ米山記念奨学会へ　特別寄付金（2₀18︲19年

度上期分）￥₇₃₄︐₀₀₀　送金
４ ．Ｒ財団へ　年次・ポリオ寄付（2₀18︲19 年度上

期分）￥51₇︐₃5₀　送金
⇒�米山・財団への寄付について、ご協力ありがとう
ございます。なお、米山・財団への寄付は10・11
月の推進月間だけではなく、年間通じて常時受付
しておりますので随時ご活用ください。よろしくお
願いします。

５ ．₄/₆（土）・₇（日）第2₀回ＲＩ囲碁大会（韓国・大
邸）のご案内が到着　⇒卓上配布

６．1月のロータリーレート　1ドル＝112円
７．「ロータリーの友」1月号　配布

東君…本年もよろしくお願いします。誕生日のお祝い
ありがとうございます。
細澤君・大村君…本年もよろしくお願いいたします。
奥村君…東京の孫家族が忘年家族会でテレビが当
たり、満面の喜びようにダメとも言えずすみません。次
回はマグロを釣って4Ｋ、8Ｋを。
向坂君…本年もよろしくお願いいたします。奥様の誕
生祝いありがとうございます。
渡邉（秀）君…お誕生日のお祝いありがとうございま
す。奥村さん、申し訳ございません。天皇杯準決勝
でパンサーズさんにフルセット勝ち、翌日にお電話ま
でいただいたのに、アローズ決勝でストレート負け。も
う謝るしかありません。
山口君…明けましておめでとうございます。本年もよ
ろしくお願いいたします。

峯村祐紀子君
　明けましておめでとうございます。年女放談で隠し
きれない60歳の還暦を迎えることになりましたが、ま
だまだ現役で出社しています。弊社は24時間365日
休みなく営業しておりますので昨年12/31まで、今年
も1/1から日報の確認で出社していました。毎年、年
頭の言葉を掲示しますが、亥年で、猪突猛進、仕事
に邁進してほしいところですが、曲がらず事故になっ
ては困ります。安全第一です。今年は働き方改革、消
費税の改正などから「改革」という二文字を掲げ、各
自に考えてもらうことにしました。Ｒでは地区役員も
ありますので皆様方のご協力、よろしくお願いします。

實石　　学君
　石渡先生が会長、山口Ｇ補佐が幹事の時に入会
し 14年目。色 な々方と知り合い様 な々考え方を知り、
人間の幅も広がったかな？�と思うこの頃ですが、い
いことばかりでも無く、昨年の暮れに妻運転の車で
私が助手席で追突をされ、少し怪我をしました。す
ると次の日から、誰に言ったという訳でもないのに、
友人知人、親戚からも電話やメールで「怪我したみた
いじゃない」「結構ひどいらしいじゃない大丈夫？」、
同級生から「事故して入院してるの？」…どういう風
に伝わったのか分かりませんがびっくりしました。皆
さんに気にかけてもらっているのかなとも感じました。
また今年8月で60歳という節目の年ということもあり、
昨年夏がんセンターで全身の検査をしたところほぼ
満点で、勝呂先生にも結果を見てもらいましたところ
「良かったですね 100 歳まで生きますね」と言われま
した。それなら身体を鍛えようと思い、走ったり自転
車を漕いだり筋トレをしたりしています。いつまで続く
か分かりませんが、無理をせず欲に負けず頑張りた
いと思います。皆様も体調管理に留意していただき、
例会で色 な々お話を聞かせていただきたいと思いま
すので、これからもよろしくお願いいたします。

山本　洋祐君
　12年前の亥年（2007年）私は明治大学法科大学院
の3年生で、3月に卒業しましたが、卒業式には出席
していません。新司法試験を控え、それどころでは
なかったからです。5月中旬に試験を終え、手応えは
なかったので、翌年に備え勉強をするべきですが、合
格発表（9月中旬）までの4か月間、試験前にあれだ
けできていた長時間勉強がなぜかできなくなってい
ました。合格発表当日、発表は16時頃に掲示板、イ
ンターネットで行われました。インターネットは混み
合っていて見れず、桜田門にある法務省の掲示板を
見に行くことにしました。掲示板に着いたのは18時頃
で周りはもう閑散としていました。結果は不合格、残
念ではありましたが「この実力で受かろうというのは
厚かましいな」との思いのほうが強かったです。掲示
板の前で、日経新聞の記者から取材を受けました。
「完全な法律初学者が 3年で合格レベルに到達する
のはとても難しい」という意味のコメントをしました。
名前は匿名にしましたが、セメント会社を退職、明
治大学法科大学院を卒業、法律初学者の36歳男性、
という属性は記事になったので、後日何人かの人か
ら「お前、日経新聞載ってたな」と言われました。不合
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格になり、勉強を再開しましたが、当初は合格のコ
ツを掴めませんでした。9月下旬から11月中旬にかけ
て同大学院卒の合格者から受験指導を受ける機会
があり、そこでやっと合格のコツを掴むことができま
した。実際翌2008年には合格することができたので、
12年前の亥年の秋は、地味ながらも人生の大きな転
機だったんだなとしみじみ感じています。

渡邉　真司君
　猪突猛進といわれる亥年生まれの人の特徴は、長
所は何事にも熱心で勇気があり、やり遂げるところ。
短所は、頑固で厳しい物言いになりがちなところのよ
うです。仕事は我慢強く、一度決めたことは最後ま
で完遂し、恋愛傾向は素直で一途、一度好きになる
とその人しか見えなくなる性格のようです。「いのし
し」は脇目もふらずに目標に向かっていく本能的な
動物です。目標に向かうという点では良いと思います
が、人間の世界ではそれで良いとは思えません。や
はり自分一人では限界があります。問題が生じた場
合、皆さんの意見・助言を参考にし、コミュニケー
ションをとってＲＣの戦力的「いのしし」になりたいと
思いますので、今後ともよろしくお願いします。

渡邉　真司君渡邉　真司君渡邉　真司君渡邉　真司君

年男・年女放談 亥年


